

Le papi et la mamie d'Emma ramassent le miel.
Ils sont venus parler des abeilles. Ils ont raconté comment ils prennent le miel.



Ils nous montrent des abeilles et un livre.



La mamie d'Emma a mis la combinaison de protection.



Le papi d'Emma a apporté la maison des abeilles qui s'appelle la ruche.



Il met de l'herbe sèche dans l'enfumeur et met le feu.



Il met de la fumée dans la ruche pour endormir les abeilles et prendre le miel. Il en laisse pour que les abeilles aient à manger pendant l'hiver.



Nous avons goûté le miel.
Il était très bon !